

# *Priorizan en provincia cubana de Holguín protección de las zonas costeras*

---



**Foto: Archivo.**

La Habana, 7 jun (RHC) El [Ministerio cubano de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente](#) -CITMA-, en la provincia de Holguín, impulsa diversos proyectos dirigidos a la protección de las zonas costeras, como parte de la implementación de la [Tarea Vida](#), plan del Estado de nuestro país para el enfrentamiento al cambio climático.

En el oriental territorio existen más de 200 kilómetros de litoral, con 76 playas, en las cuales se implementan iniciativas dedicadas a concientizar a las nuevas generaciones acerca de la importancia de estos espacios naturales para el equilibrio de los ecosistemas.

Dentro de esta estrategia se insertan igualmente los Centros Comunitarios de Educación Ambiental, distribuidos en los municipios de Gibara, Banes, Rafael Freyre, Mayarí, Sagua de Tánamo, Antilla, Moa,

además de la Universidad de Holguín, a través de los cuales se realizan concursos de poesía y dibujo, charlas educativas y proyección de materiales audiovisuales, fundamentó Norkis Ochoa, responsable de esta área en el CITMA provincial.

Al cierre del 2021, en la provincia se ejecutaron, además, labores de reforestación en zonas colindantes con Guardalavaca, una de las de mayor afluencia de visitantes nacionales y foráneos dentro de los espacios dedicados al turismo en Holguín, apuntó la especialista.

Subrayó que se mantiene el monitoreo en 10 balnearios de uso turístico en el litoral norte de Holguín, donde se incluyen la observación de parámetros como vegetación, zonas de baño, extensión de la línea de costa, entre otros, necesarios para la protección de los ecosistemas imprescindibles en los planes del desarrollo prospectivo del turismo.

Puntualizó, también, que se inventariaron 49 playas arenosas en los municipios desde Gibara hasta Mayarí, lo cual permitirá fomentar acciones para el manejo sostenible y de educación ambiental.

La Tarea Vida incluye un conjunto de medidas para enfrentar la intrusión salina, el aumento del nivel del mar, las variaciones de la temperatura, la intensa sequía, la incidencia de fenómenos meteorológicos de gran intensidad, entre otras consecuencias del cambio climático y se aplican en más de 70 municipios de Cuba, que poseen litoral en su geografía.

Dentro de este plan se incluyen todos los territorios costeros de la provincia de Holguín donde se potencia la eliminación de edificaciones ubicadas en zonas de riesgo y la reducción de las vulnerabilidades en la producción de alimentos. (**Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/290014-priorizan-en-provincia-cubana-de-holguin-proteccion-de-las-zonas-costeras>



**Radio Habana Cuba**